



Pressemitteilung

Segnitzer Feuerwehr mit neuer Führung

Matthias Bauer heißt der neue Kommandant der Freiwilligen Feuerwehr Segnitz. Er löste bei der Generalversammlung am Freitag Christian Ziermann ab, der sich nach 18 Jahren nichtmehr zur Wahl stellte. Matthias Bauer wird von Stefan Geitz vertreten. Einen Führungswechsel gab es auch in der Vorstandschaft. Hier übernahm Karin Bischoff das Amt des 1. Vorsitzenden von Gerhard Wunder, der nach 18 Jahren ebenfalls nichtmehr antrat. Karin Bischoff wird von Karlheinz Bauer vertreten, Schrift- und Kassenwart ist künftig Kathrin Bischoff. Beisitzer sind Bernd Naumann, Jochen Klein und Georg Bischoff. Um die Gerätschaften kümmert sich weiterhin Martin Fuchs.

Bei der Generalversammlung gab es auch einige Ehrungen. Aus der Hand des stellvertretenden Landrats Robert Finster und des Kreisbrandrates Roland Eckert wurden für 40 jährige Dienstzeit mit dem goldenen Feuerwehrabzeichen geehrt: Manfred Taub, Horst Ruhl, Wilfried Wunderlich und Gerhard Wunder. Silber für 25 Jahre erhielten Wolfgang Mathan, Jürgen Bischoff, Bernd Naumann und Stefan Geitz. Bürgermeisterin Marlene Bauer überreichte anschließend Dankesurkunden der Gemeinde und ein Präsent an Bernd Naumann für seine 24 jährige Tätigkeit als 2. Kommandant und an Christian Ziermann und Gerhard Wunder für ihren Dienst als Kommandant und Vorsitzenden.

Kreisbrandrat Eckert zeigte sich eingangs sehr erfreut, dass sich die Suche nach jungen Feuerwehrkameraden in Segnitz gelohnt hat und so die FFW Segnitz weiterbestehen kann. Er wies auf die Wichtigkeit auch der kleineren Dorfwehren hin, die mit ihrer Ortskenntnis, bei Katastrophen oder in Fällen wenn die Nachbarwehren anderweitig benötigt werden, unerlässlich sind. Die Segnitzer Feuerwehr ist deshalb auch weiterhin für neue Mitglieder offen, die sich bisher noch nicht zu diesem wichtigen Ehrenamt entschließen konnten.

Fotos: Die Geehrten mit stv. Landrat Robert Finster. Die neue Mannschaft der FFW Segnitz.

